



El amianto, objeto de unas jornadas informativas en el Parque de las Ciencias

Este material, prohibido desde 2002, ha podido provocar cáncer en más de 3.000 personas

R.G. / GRANADA | ACTUALIZADO 19.11.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Más de 3.000 personas han sido reconocidas en España como enfermos profesionales víctimas de cáncer por amianto, un mineral altamente peligroso que durante décadas se ha utilizado en el sector de la construcción pero que está prohibido desde 2002. Actualmente, sin embargo, sigue presente en numerosas edificaciones antiguas, ya que tradicionalmente se utilizaba en multitud de elementos, desde chimeneas a conductos y depósitos de agua, tejas o tabiques. Con motivo del Día Internacional de las Enfermedades Pulmonares Obstructivas Crónicas (EPOC), que se celebró ayer para divulgar la problemática ligada a estas patologías, la Confederación Granadina de Empresarios (CGE), en colaboración con la Consejería de Empleo, celebró en el Parque de las Ciencias una jornada informativa dirigida a especialistas del ámbito de la prevención.

Aunque las enfermedades pulmonares son originadas por múltiples agentes, entre los que se encuentra principalmente el tabaco, la jornada se centró este año en el amianto. El acto, que fue inaugurado por Salvador Frutos, secretario general de la CGE, y José Millán, responsable del área de prevención de riesgos laborales de la Junta en Granada, contó con ponencias teóricas y un taller práctico.

El profesor de la Facultad de Medicina de [la UGR](#) Alfredo Menéndez hizo un recorrido por las actividades en las que se manipula amianto y advirtió que existe un escaso conocimiento del cáncer originado por este material, a pesar de haber una población importante que trabaja con él por tener contacto mediante labores de desguace o demoliciones.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

¿Necesitas asesoramiento legal?
958 89 95 00
union@granada.ugt.org



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios



SITIOS RECOMENDADOS

Empleo | Real Madrid tickets | Cursos oposiciones | Album digital | ENTRADAS CONCIERTO | Venca.es conecta con la moda | Oferta Hoteles Granada | jamon bellota | Hoffman | Pisos y Casas | Entradas Real Madrid | Coches de Alquiler | HOTELES EN GRANADA | Vuelos Baratos | Apuestas Deportivas stanjames.es | Formación a distancia | Cursos en Madrid | Ofertas de empleo | Despedidas Soltero - Soltera | Organización eventos - organización fiestas | Coches de ocasión | "DEPOSITOS"